

BOLETIN N°17/2020



10 DE DICIEMBRE OCTAVA JORNADA NACIONAL DE LUCHA

El 10 de diciembre realizaremos la Octava Jornada de lucha nacional durante la pandemia. En la siete anteriores Fesprosa logró conformar amplias y diversas coaliciones para expresar nacionalmente la voz de los trabajadores sanitarios. Siendo conscientes que no abarcamos a la totalidad si estamos orgullosos de haber hecho los máximos esfuerzos para impulsar jornadas amplias y unitarias. Nuestros 60.000 infectados y casi 500 fallecidos nos interpelan. El estado nacional, las provincias y los municipios tienen que pagar en 2021 la deuda contraída con la salud pública y sus trabajadores.

En cuanto a la dirigencia gremial de nuestro sector ya no hay lugar para particularismos localistas o preconceptos político ideológicos que justifiquen el no alcanzar un nuevo nivel de coordinación nacional para la lucha. La fuerza de la Fesprosa y sus regionales estuvo y estará al servicio de concretar la mayor unidad posible en defensa de nuestros derechos como trabajadores y trabajadoras de la salud.

TUCUMÁN

SITAS concretó una nueva jornada de lucha de 48 horas con retención parcial de servicios y movilizaciones en demanda de cumplimiento de los acuerdos paritarios y recomposición salarial.

INGENIO LEALES



HOSPITAL DE AGUILARES



HOSPITAL NÉSTOR KIRCHNER



HOSPITAL DEL NIÑO



CAPS VILLA FIAD



AVELLANEDA



CONCEPCIÓN



HOMENAJE A LOS MÉDICOS FALLECIDOS EN EL HOSPITAL CENTRO DE SALUD



RÍO NEGRO

El martes 1 se concretó una nueva Jornada de Movilización. El rechazo al plus pandemia fue unánime en toda la provincia. Reclaman a la gobernadora Carrera negociar de buena fe un aumento salarial real, en blanco y al básico. Preparan para el 10 una marcha de antorchas en toda la provincia.

RÍO COLORADO



GENERAL ROCA



CAMPO GRANDE



CATRIEL



CHOELE-CHOEL



EL BOLSÓN



SAN ANTONIO OESTE



HOSPITAL CINCO SALTOS



<u>CÓRDOBA</u>

CAPITAL





UTS-Fesprosa en el marco de la multisectorial concretó el paro con movilizaciones el jueves 3 de diciembre. Importante caravana y acto en la capital provincial. Gran impacto de la caravana en el Valle de Calamuchita. Asamblea en el Hospital de Alta Gracia y otras localidades.

SANTA ROSA DE CALAMUCHITA





ALTA GRACIA



SANTA FE

Diego Ainsuain y María Fernanda Boriotti realizaron una gira por el norte de la provincia de santa fe concretando asambleas y reuniones en diversas localidades.

RECONQUISTA



SAN JUSTO



GREMIOS PIDEN EL APARTAMIETO DEL DIRECTOR DEL SAMCO DE AVELLANEDA, MIENTRAS SE INVESTIGAN LAS DENUNCIAS EN SU CONTRA



HOSPITAL POSADAS

EL MIÉRCOLES 2 DE DICIEMBRE HUBO OTRA RONDA POR LA RECOMPOSICIÓN SALARIAL: NO AL 7%



